## Revitalizar sector industria urge ASI

Es necesario que un ente específico coordine esfuer-zos orientados a la creación de estructuras y mecanismos para la revitali-zación del sector in-dustrial, como base de las

económicas de nuestro país, manifiesta la Aso-ciación Salvadoreña de In-

ciación Salvadoreña de In-dustriales, ASI. A nivel gubernamental se hace necesario lo ante-rior, afirma, a fin de erra-dicar las deficiencias ad-

### Por razones de ley es levantado Estado Sitio

El Estado de Sitio ha sido El Estado de Sitio ha sido levantado en nuestro país, por razones de ley, al no haberse prorrogado su vi-gencia, según declararon ayer voceros de Casa Presidencial.

sidencial.

Al consultar sobre el particular, se nos manifestó que el Artículo 175 de la Constitución Política, que se refiere a la suspensión de garantías, establece que el Estado de Sitio no puede excederse de 30 días, y que cuanta vez fuere necesario puede prorrogarse, como había venido sucediendo desde enero de 1980.

esde enero de 1980. El citado artículo indica también, que al concluir el plazo de 30 días, para los cuales hubiera sido prorrogado, sin que se emita un nuevo decreto de prórroga, Pasa a la página 316

### Analiza situación la Alianza Productiva

"Un futuro de paz buscó el pueblo salvadoreño el 28 de marzo anterior, al acu-dir masivamente a votar", dice el texto de un comen-tario de Alianza Producti-va de El Salvador, en torno a ese evento

Por considerar su importancia, damos a conocer a continuación el texto completo del documento que contiene las apre-ciaciones de esa organización, integrada por desta-cadas figuras de la industria, comercio, inver-sión, etc. Dice así:

sion, etc. Dice asi:
"La Alianza Productiva
de El Salvador, ante el resultado electoral". La
Alianza Productiva declara que el pueblo salvadore-

ministrativas del aparato oficial, para poder hacer posible el éxito de un plan para la reactivación económica del país.

Asimismo es necesario,

Asimismo es necesario, obtener los recursos financieros externos para factibilizar la implementación del mencionado plan reactivador de nuestra economía, dijeron. La canalización de tales recursos debe hacerse directamente hacia la empresa privada, con el propósito de que no Pasa a la página 34

#### Planifican la "Fiesta de la Amistad Turística"

Presidentes de aso-ciaciones turísticas, de líneas aéreas, agencias de viajes, hoteles y restauran-tes, ejecutivos de transpor-tes y otras entidades afines, se reunieron para pla-nificar la "Fiesta de la Amistad Turística de El Salvador", a efectuarse del 7 al 9 de mayo próximo en esta capital.

en esta capital.
Será ésta —según se nos
informa—, la segunda
reunión anual (Convención) de Presidentes de
Clubes "Atha", a la que
asistirán representantes
de los diez clubes de México, Pananá, Los Angeles (California), Honduras, Pasa a la página 33

JUNTA PREPARATORIA. Ayer quedó in-tegrada la Junta Preparatoria, a fin de or-ganizar las acciones de instalación de la nueva Constituyente. Está integrada por representantes de varios partidos. De iz-

quierda a derecha: Sr. Hugo Barrera, Sra. Gloria Salguero, de ARENA; Dr. Ricardo González Camacho, de AD y Lic. Genaro Pastore, de PPS.

# Posible amnistía a Constituyente

Una "Amnistía Complementada", que favorezca realmente a los perseguidos políticos, así como a todos aquellos elementos que se encuentran en la subver-sión y que deseen reincorporarse a la sosion y que useen reincorporarse a la so-ciedad, deponiendo su actitud y que no tengan responsabilidad criminal, está siendo estudiada, a fin de proponerla ante la Constituyente afirmó ayer el Sr. Hugo Barrera, de ARENA.

Una Amnistía complementaria signifi-

caría, brindar una ayuda a la Amnistía, a fin de que todas esas personas que deseen acogerse a ella, lo hagan con la garantía de que contarán con plena seguridad sobre sus vidas y futuras actuaciones co-mo elementos positivos para nuestro país, recalcó el informante. De tal forma que cualquier situación de persecución política estará contemplada en la moción de la mencionada medida legal, dijo.

Pasa a la página 36



BUSCANLO. (San Vicente). Desde hace más de dos meses, es buscado el señor Juan Oseas Ruiz, quien de-sapareció del cantón San Jacinto, Apastepeque. Su familia pide información de su paradero.

#### Presidente v no Junta dice el PCN

dice el PCN

El esquema del Partido
de Conciliación Nacional
es invariable. Nuestro país
debe tener un presidente y
no una Junta, afirmó ayer
el coronel y Dr. Roberto
Escobar García.

Por otra parte añadió,
nunca en la historia de las
dos naciones, —El Salvador y Estados Unidos—,
sus intereses fueron tan
coincidentes, ya que en la
actualidad, lo que es bueno
para El Salvador es para
los Estados Unidos y vicelos Estados Unidos y vice-versa, enfatizó.

Aparte de la solidaridad del pueblo y gobierno de esa potencia, estamos esperando su comprensión, a fin de que ésta sea manifestada hacia las necesidades de nuestra patria, ma-

Pasa a la página 33

## PDC expone propuestas para un nuevo gobierno

Formar un gobierno provisional que no pase de marzo de 1983, integrado por un miembro del PDC, un representante de los partidos de derecha y un representante de las Fuerzas Armadas, es una de las opciones para un gobierno de unidad, dijo ayer en conferencia de prensa el Dr. Julio Alfredo Samayoa de la dirigencia demócrata cristiana.

Nuestras propuestas también contienen que el Poder Ejecutivo puede integrarse con un representante de los tres partidos mayoritarios en las elecciones de marzo pasado, es decir, explicó el Dr. Samayoa, un triunvirato for-mado con un representante del PDC, uno del PCN y uno de ARENA. También aceptaríamos —agregó—, que el Poder Ejecutivo quede en un presidente independiente de

Base de las negociaciones del PDC con los partidos llamados de "oposición" es también que todas las refor-

mas estructuradas se mantengan en pie.

Desmintieron por otra parte, los dirigentes del PDC que a esta fecha se haya llegado ya a un acuerdo para la formación de un gobierno.

#### Representación real

Explicó luego, claramente, el Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, que el PDC busca en el nuevo gobierno una representación real, que le dé poder para poder defender Pasa a la página 25



VIERNES ENTREGARAN CREDENCIALES. El próximo viernes a partir de las diez de la mañana, en el Salón Azul del Palacio Legislativo, serán entregadas las respectivas Credenciales a los Diputados electos. El acto revestirá solemnidad y será invitados miembros del Cuerpo Diplomático acre-

ditado en nuestro pais, así como altos funcionarios, informó el Dr. Jorge Bustamante, izquierda. La Junta Preparatoria para la instalación de la nueva Constituyente, solicitó la mencionada información al C.C.E. ayer. Aspecto de la Conferen-



AHOGADO. Napoleón Carranza, otro de los veraneantes que perdió la vida al hundirse la lancha "Tinita", en que viajaba, juntamente con otras personas, en el lago de Ilopango.

### Apoyo a II Convención de Ingeniería

El sector gubernamental a través de diferentes instia traves de direfentes instruciones, brindará impor-tante colaboración para la realización de la Segunda Convención de Ingeniería Eléctrica y Electrónica de C.A. y Panamá, a realizarse aquí en octubre, informaron.

En esa ocasión se anali-zarán las innovaciones en la ciencia de la electrici-dad y la electrónica, manifestaron los organizadores, así como serán motivo de estudio campos tales como las telecomunicaciones, energía, potencia, transfe-rencia tecnológica y la informática.

Participarán expertos de la región, así como de los Pasa a la página 39